
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kosovo heißt ein Staat im  von Europa.

Er ist viel kleiner als die Schweiz.

Dort wohnen auch weniger Menschen.

Das  liegt nicht am Meer.

Die Hauptstadt ist Pristina.

In Kosovo leben vor a!em Albaner.

Seit dem Ersten  gehörte Kosovo zu Jugoslawien.

Aber dann zer%el Jugoslawien.

Seither ist  ein eigener Staat.

Die Menschen in Kosovo heißen Kosovaren.

Sie verdienen nicht viel Geld.

Viele sind .

In der Erde gibt es Kohle und Meta!e.

Es gibt auch Fabriken.

Viele  sind weggezogen.

Zum Beispiel in Deutschland verdienen sie mehr.
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